
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

八幡市は、水道管路の耐震化工事のた

め、一般会計から３１６０万円を水道事業

会計に出資することを盛り込んだ補正予算

案を市議会に提出しました。  

老朽化した水道管耐震化など今後の水道

事業に多額の経費を要しますが、一般会計

から水道会計に出資金などの形で資金を投

入することは、水道料金など市民負担の軽

減に役立ちます。  

５０％を国が補助  

日本共産党の本会議での質問に対し、市

は答弁で、八幡三本橋、小松、男山金振な

ど６地域での水道管耐震工事が対象で、今

後、一般会計からの原資となる市債の返済

の際、５割が国から地方交付税交付金とし

て補てんされることになります。  

市の一般会計から水道会計に多額の資金

を繰り入れるのは、１９９７年の西山配水

池の工事の際に４６４０万円を投入して以

来です。それ以降は、年に８０～２１０万
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連絡先  

ホームページは
「ＪＣＰ八幡市議
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下のＱＲコードで  
 

 

 

 

 

 
 

 八幡市議団ニュース 

京都６区で野党共闘を  市民連合結成へ  

９・１０月にも予定される衆議院の総選挙に

向けて、八幡市を含む京都６区地域で、菅自公

政権を倒し、野党共闘をめざす「６区市民連

合」の結成準備会が開かれました。宇治市、京

田辺市、木津川市、八幡市など６自治体の市民

の方が参加されました。８月初旬に結成総会を

開くこと、共通政策作成のため、６区内の各野

党、候補者に呼び掛けることを確認しました。  

円程度を３回繰り入れただけで、２４年ぶ

りの大規模な繰り入れとなります。  

従来の姿勢を転換し、貴重な前進  

日本共産党は、水道料金の負担軽減のた

め、大型の水道設備の更新などに当たって

市の一般会計からの繰り入れを求めてきま

した。しかし市は、「浄水場、配水池などの

事業にも繰り入れが可能ですが、市の財政

事情から一般会計からの繰り出しは困難」

（２０１０年９月、本会議答弁）と述べ

て、拒否してきました。  

市は今回、これまでの方針を転換して、

一般会計からの繰り入れに踏み出したこと

になり、貴重な前進です。日本共産党市議

団は、国の補助制度を活用して、水道事業

への一般会計からの繰り入れを継続的に増

やしていくよう求めます。また、共産党国

会議員団と連携し、国に対して補助制度の

適用対象の拡大、適用条件の緩和などを求

めていきます。  

 

 

６月市議会 補正予算で 

共産１９議席  
 １議席増やす 

４日投開票の東京都議選で、日本共

産党は１議席増の１９議席を獲得しま

した。自民・公明は半数を確保でき

ず、知事与党の都民ファーストは議席

を減らす一方、野党共闘で重要な成果

を上げ、共産、民主が議席を増やしま

した。共産は２人区で３議席。  

mailto:メールjcp-ywta@am.wakwak.com
mailto:メールjcp-ywta@am.wakwak.com


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   声を上がれば政治は変わります。  

   日本共産党はみなさんの声を政治に届けます。  

 

 

 

 

 

 

 

 

それは、自己責任だって 
言われるけど… 

自己責任ではありません 
政治の責任です。 

日本共産党は提案しています。  

学費を払うために  

借金（奨学金）だらけ  
正社員になれない？  
２人に１人は非正規雇用

い  
自分で選んで非正規になって

いるわけではありません。お

かしくない？  

でも、学費が高すぎない？  
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大学の初年度納付金の比較（万円）

  

正規職員    非正規職員  

  

日本の高学費は世界でもトップクラス。

奨学金も借金となるため、安心して利用で

きないのが現状です。背景には、日本の教

育予算の少なさがあります。  

 

◎学費の値下げ 
速やかに半額へ、そして「０円」に  

 

◎奨学金の改善 
・７０万人につき３万円以上の給付奨学金

を実現します。  

・奨学金はすべて無利子にします。  

 

正社員が当たり前の 
社会をめざします 

 

◎労働者派遣法の改正  
製造業への派遣や日雇いは原則禁止、

常用代替を目的とした派遣の禁止な

ど、労働者派遣法を改正します。  

 

◎派遣めぐる違法行為を禁止  
無期雇用への転換が迫られる５年を前

に非正規労働者を解雇する違法・脱法

行為は厳しく取り締まります。  

 

 


